

Panorama

Aktuelle Meldungen aus der Steiermark

OFFENER BRIEF DER ELTERNVERTRETER

Für Masken-Ende an Schulen

Bildungsminister soll jetzige Regelung überdenken.

Kaum haben die Schulen auf vollen Präsenzbetrieb umgestellt, fordern Elternvertreter weitere Lockerungen. Gestern wandte sich der steirische Landesverband der Elternvereine (mit Präsidentin Ilse Schmid) in einem offenen Brief an Bildungsminister Heinz Faßmann. Konkrete und unmissverständliche Forderung: „Die generelle Maskenpflicht während des Unterrichts sollte umgehend aufgehoben werden.“ Die Schüler würden ohnehin dreimal pro Woche getestet und dürften mit dem „Ninja-Pass“ auch ins Freibad oder in ein Gasthaus, wo an den Tischen keine Maskenpflicht herrsche. Und häufigeres Lüften sei in dieser Jahreszeit auch kein Problem.



Ilse Schmid gegen Maskenpflicht SOMMER